
今年１年を振り返る 

 新型コロナウィルス感染症の影響で３月から５月まで休校になり、課題が配信されてそれに取り組む

日々からのスタートとなりました。１年生としてのまとめもできず、みんなにも会えない日々が続き、普

段あたりまえにできていたことができなくなった日常にどんなことを感じましたか？また６月から分散

登校が始まり、少しずつ日常を取り戻しましたが、８月の第２波となりました。体育祭はどうなるんだろ

う？合唱コンクールはどうなるんだろう？いろいろな不安がありました。合唱コンクールは中止になっ

てしまいましたが、体育祭は学年ごとの開催となり、クラスごとに工夫をこ

らし取り組んだ日々が早くも懐かしく感じます。学年集会でも話をしました

が、みんなは集団として何でも言い合える良さをもっています。半面だらし

なさが出る場面も多くそれが課題となります。生活向上のために学級委員と

委員長がみんなに投げかけた文章を下に載せます。今一度一人一人がかみし

めて欲しいと思います。（右の写真は才丸先生作 ２－３前のものです。） 

 

学級委員会委員長 ２－３ 新田 空 

この学校に入学してから約１年半。あと半年もいないうちに僕らは最高学年になります。感染症の影響

による長い休校期間があった今年度ですが、はたして一年生の頃よりも成長できているのでしょうか。

僕は入学時に比べて授業に意欲的に取り組む人が格段に増えたと思います。この後各クラスからの反省・

課題が話されますが、それも含めて今の状況について考えてみてください。さて現在鎌倉校外学習への

準備が着々と進められています。職場体験などの行事などの行事がなくなってしまったことで、この校

外学習に胸を躍らせている人も多いと思います。しかし先日の実行委員長の言葉にもあったとおり、遊

ぶためではなく学ぶために行くということ。また来年の修学旅行をよりよくするためのものであるとい

うことを忘れないでください。これらのことを踏まえて事前学習などの下調べに取り組みましょう。 

２－１ 学級委員  安齋 雄太  森村 胡桃 

まもなく２０２０年が終わろうとしています。最初にクラスの良いところです。一つ目はクラスの雰囲

気が良くなったことです。１か月前は声がけをしても、聞き流す人が多かったと思います。ですが声かけ

にたくさんの人が協力してくれて、クラスの状況が改善されたと思います。二つ目は、昼休みに校庭に出

る人が多いことです。とても活発で良いと思います。ですが遊ぶ際には安全に注意してマナーを守るよ

うにしましょう。 

 良くなかったところの一つ目は、ランチョンマット忘れが多いことです。何度か言っていると思いま

すが持ってこない人が固定されており改善される気配がありません。二つ目は反応が遅いことです。最

近声をかけてくれる人が増えていて、学級委員もチャイム着席の声かけなどを行っていますが反応が遅

く行動しない人がいます。もし聞こえているのなら無視しないでほしいです。まずは声かけを聞いても

らって、声をかけていく人がふえていくともっとよくなると思います。 
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２－２ 学級委員  田中 信太朗  青山 笑乃 

もうすぐ２０２０年が終わりあと約４か月で三年生になります。年明け良いスタートを切るためにも

今までのふり返りをしましょう。この１年をふり返って良い所は二つです。一つ目は授業前の着席につ

いてです。これはとても良くなったと思います。体育祭前は「チャイムが鳴り終わるまでにすわれば良

い。」という態度の人が多かったですが最近は「チャイムが鳴る二分前には座る」という心構えの人が増

えてきてクラスとしての雰囲気も良くなってきたと思います。二つ目は朝読書の出席率についてです。

これについては最近先生方の指導によって朝読書に遅刻する人が減りました。ただ二十分ギリギリに来

てそれ以降に朝の準備をして二十二分ごろから読み始めている人が多いように感じ

ます。前よりは良くなったけれどまだ改善する余地はあるように思います。 

次にクラスの課題です。前期と比べて良い雰囲気になってきましたが、最近席移

動が目立ちます。二組は空席が多く、近くに仲の良い人がいると自席でなく空席に

座る人が多いです。班長が一生懸命考えた席でもあるので、そのようなことはやめ

て下さい。またやむを得ず移動する場合は、先生にきちんと許可をとって下さい。 

全体でみると改善点もありますが少しずつ良い方向に向かっていると思います。

ここで気を抜かず、きまりを守って生活しましょう。そして二月の鎌倉校外学習で

一歩前進できるようにしましょう。 

２－３ 学級委員  河本 真与 

冬休み前の現状として良かったところとまだ課題になるところがいくつかあります。良かったところ

の一つは学級委員と一緒に声かけをしてくれている人が前よりも多くなってきたところです。二つ目は

忘れ物が減ってきたところです。ランチョンマットやデーリーライフを各班で忘れないよう工夫してい

るからなのか忘れ物をする人が少なくなってきていると思います。三つ目は給食の残飯が少なくなって

きているということです。おかわりをしている人が多くなり完食に近づいていると思います。 

次に課題となるところの一つは授業に積極的に取り組んでいる人が多いのですが、先生が教室にいな

いときに立ち歩いたりしている人がいるということです。声かけをしている人が多くてもそれに協力し

ないと意味がないので協力するようにしましょう。二つ目は授業前後のあいさつなどです。気をつけの

ときに手を動かしている人がいるので周りを優先し、あいさつをしっかり行いましょう。 

良いところが少しずつ多くなってきているので冬休み明ても三年生に向けて良いところを増やしてい

きましょう。 

風紀委員会委員長 鈴木 紀大 

先日お話しましたボールの貸し出しのルールが守られておらず放送で、鐘を鳴らしてからボールを返

すまでの時間を短くしてほしいということや、自分の生徒手帳でボールを借りることを呼びかた結果、

改善されつつあり、とてもうれしく思います。また最近ではチャイム着席などをうながしてくれる人が

増えてきています。しかし体育着のシャツをズボンにいれていない人が相変わらず多いので意識して生

活していきましょう。 

保健委員会委員長 杉本 璃音 

 保健給食委員会から協力して欲しいことが二つあります。一つ目はランチョンマットを持ってくるこ

とです。机は消しゴムのごみやシャープペンのしんなどが沢山付着しています。なので消毒等でふきと

るのではなくランチョンマットをひいて給食を食べましょう。二つ目は給食の時は静かに前を向いて食



べて下さい。食べ終わっていても他の人が食べているので極力話さず本など読んで待っていましょう。

また各クラスにプリントが貼ってあると思いますが上原中は渋谷区立の中学校の中で学校あたりと一人

あたりの残菜量が一番多いので残さないようにしていきましょう。そして、おかわりの時は必ずマスク

をしていくようにして下さい。最後にもう常識だとは思いますが手洗い、うがいをこまめにし、コロナウ

イルスもそうですがインフルエンザの対策もしていきましょう。 

美化委員会委員長 井上 大樹 

以前実施した落ち葉掃き清掃ではたくさんの二年生にご協力していただきま

した。ありがとうございました。今後ともご協力お願いいたします。現状美化

委員会では活動していく中での課題は特にありません。これは皆さんが日頃か

ら美化活動へ高い意識をもっている証拠でもあります。これからも美化委員会

の活動および教室掃除などを真剣に行っていただけると嬉しいです。 

図書委員会委員長 中井 千花 

 図書委員会からみなさんに協力してほしいことが三つあります。一つ目は学級文庫の本の管理につい

てです。みなさん学級文庫の本はきちんと学級文庫にもどしていますか？無くなったと思われていた本

が机の中やロッカー、そしてありえないことに他のクラスの教室から発見されることもありました。学

級文庫の本は学校の物です。読んだ元の所にもどす、これを徹底しましょう。 

 二つ目は朝読書の開始時間についてです。本来朝読書の開始時間は８時２０分です。にも関わらずい

まだに時間を過ぎてから教室に入ってくる人がいます。余裕をもって行動しましょう。 

 三つ目は本の返却日です。図書室の本は、借りた日から返却日までに二週間あります。自己管理をしっ

かりとし、二週間以内にきちんと返すようにしてください。ご協力お願いします。 

放送委員会委員長 山本 明斉 

 放送委員会は主に給食中に音楽を流したり、体育祭でアナウンスを流したりする委員会です。そんな

放送委員会から二つお願いしたいことがあります。まず一つ目は最近 CD にアーティスト名や曲名の書

いたふせんを貼るのをお願いするアナウンスに学年、クラス、名前も書いてほしいというアナウンスが

追加されていることに気付いていましたか？クラスなどでも呼びかけが行われていると思いますが注意

してください。二つ目は最近放送で流れる曲がワンパターン化していることです。ぜひ色々な曲をみん

なに聞いてほしいので色んな曲を持ってきてください。これからも放送委員会をよろしくお願いします。 

 置き傘 

 

 

 

冬休みの宿題は別紙で確認しましょう！ 

 

晴れている日が続いている今日この頃ですが、毎日傘立

てに傘がさしてあります。すぐに持ち帰りましょう。また

ロッカーを空っぽにし、新年を迎えましょう。上履き、体

育館履きは洗って１月８日に持ってきましょう。 

  

 

 

 

 

 

 



今後の時間割 

 

 １月８日(金) １月９日(土) 

      １ ２ ３ ４ ５ ６ １ ２ ３ ４ ５ ６ 

１組 学活

篠原 

英語 

少人数 

理科 

三次 

家庭 

宮坂 

数学 

少人数 

総合 音楽 

今井 

数学 

少人数 

理科 

三次 

 
 

 

２組 学活

荒川 

家庭 

宮坂 

音楽 

今井 

数学 

少人数 

英語 

少人数 
総合 

国語 

板垣 

理科 

三次 

数学 

少人数 

  

 

３組 学活

才丸 

音楽 

今井 

家庭 

宮坂 

数学 

少人数 

英語 

少人数 
総合 

理科 

三次 

技術 

大野 

数学 

少人数 

  

 

 

 １月１２日(火) １月１３日(水) 

      １ ２ ３ ４ ５ ６ １ ２ ３ ４ ５ ６ 

１組 国語 

板垣 

数学 

少人数 
英語 

少人数 
体育 

勝又 

社会 

小林 

理科 

三次 

国語 

板垣 

社会 

前澤 

社会 

小林 

数学 

少人数 

英語 

少人数 

 

２組 国語 

佐藤 

社会 

小林 

理科 

三次 

英語 

少人数 

国語 

板垣 

音楽 

今井 

体育 

勝又 

美術 

柿﨑 

社会 

前澤 

英語 

少人数 

社会 

小林 

 

３組 理科 

三次 

国語 

佐藤 

社会 

小林 

英語 

少人数 

体育 

勝又 

国語 

板垣 

社会 

前澤 

社会 

小林 

美術 

柿﨑 

英語 

少人数 

体育 

勝又 

 

 

 １月１４日(木) １月１５日(金) 

      １ ２ ３ ４ ５ ６ １ ２ ３ ４ ５ ６ 

１組 国語 

佐藤 

技術 

大野 

理科 

三次 

数学 

少人数 
音楽 

今井 

道徳 

 

英語 

少人数 

家庭 

宮坂 

美術 

柿﨑 

技術 

大野 

   

  席 

  書 

  会 

２組 技術 

大野 

英語 

少人数 

数学 

少人数 

音楽 

今井 

理科 

三次 

道徳 

 

体育 

勝又 

数学 

少人数 

理科 

三次 

家庭 

宮坂 

３組 国語 

板垣 

英語 

少人数 

数学 

少人数 

理科 

三次 

技術 

大野 

道徳 

 

理科 

三次 

数学 

少人数 

家庭 

宮坂 

音楽 

今井 

 


